

なものと考えその提供に努めております。管理者である県知事の定例記者会見、組合議会終了後の記者会見、各種会議後等あらゆる機関を通じて公表しております。

検診受診率の向上とDV「誇り」の上映について



菅原 明
議員

質問

合併によって集団検診が個人検診に一本化され、衣川区では受診率が低下しています。他の区ではどうですか。対象者が受診しやすいように「車」の確保など、充分な配慮をすべきだと思います。

市長

結核検診は水沢区を除きアップしています。基本健康審査は前沢・胆沢・衣川が低下、特に衣川区は39・5ポイントも低下、胃癌検診は前沢・胆沢・衣川が低下。衣川区は25・1ポイントと最高。子宮癌検診は前沢区の低下が大きく、乳癌検診は水沢・前沢・衣川が低下、肺癌検診と大腸癌検診はすべての区で低下しています。

今後、受診しやすい体制づくり

度に向けて、すべての点で、実態にあわせて協議し、検討してまいりたいと考えています。靖国史観にもとづく誤った認識を生徒に与えてはなりません。社会教育の分野でも同様です。それにどう対応されますか。

侵略戦争と植民地支配を肯定・美化するDVDアニメ「誇り」の学校上映が企画されています。靖国史観にもとづく誤った認識を生徒に与えてはなりません。



診療所利用者用のバス（衣川区）

すでに年間計画もできており、総合的学習の時間にそれを組み込むことは不可能であり、難しいと思います。

市長 奥州市防災計画が仕上がったので、これへの対応として、自治会・町内会に期待していることについてお伺いします。



夜間の子どもの病気やケガに



小児夜間診療所を開設

の「火災報知器」の設置は早急にすすめる等「自主防災体制」確立を期待します。

「種山高原」観光開発計画についてお伺いします。



佐藤 克夫
議員

質問

地域医療体制確立の中で、病院と開業医の連携への期待についてお伺いします。

市長

小児科医・婦人科医不足は深刻だが、何としても医師を確保し、地域医療を守る努力をしています。開業医と病院との連携については、この六月からスタートした「小児科夜間診療所」開院の実績をふまえ、医師会の協力を得、「地域完結型医療」体制づくりに一層努力していきます。

子ども会・スポーツ少年団等の育成策をお伺いします。

教育委員長

健全育成上、子ども会・スポーツ少年団を育てることは最重要課題です。PTAや、教育振興会等地域ぐるみでこれら少年団体の育成に努力していきます。



○○○種山高原の観光開発